



Santiago de Chile, 22 de agosto de 2020

## **DECLARACION DEL CENTRO DE CORONELES DE EJÉRCITO (R)**

*El Centro de Coroneles de Ejército en retiro, sus integrantes y el Directorio, expresan su invariable lealtad y reconocimiento a Carabineros de Chile, a raíz de la vergonzosa discriminación de la que ha sido objeto uno de los suyos, el **Teniente Coronel Claudio Crespo**, y de la nula consideración que se ha tenido de las circunstancias en que habrían sucedido los hechos.*

*La gravedad de lo descrito radica en que ello no sólo afecta peligrosamente a la Institución, sino que también trasciende a todo el país, al alimentar la pérdida del respeto que la comunidad debe tener por sus policías, y el respaldo que la autoridad deber otorgarles a las fuerzas responsables del orden y la seguridad.*

*Más grave aún es que la referida situación da cuenta de la inaceptable desigualdad que impera en nuestra sociedad, donde los Poderes del Estado dicen ser respetuosos del Derecho, la igualdad ante la ley, y el orden institucional vigente.*

*Por último, no podemos ocultar la extrañeza que nos ha causado el poco respaldo que Carabineros de Chile ha tenido de la sociedad civil y política, ante la polémica generada por la iniciativa de su mando institucional de homenajear a un Ex General Director.*

*En nada contribuye a la paz social el que la autoridad política, en estos difíciles momentos, se “lave las manos” cuando lo más que se necesita es claridad y decisión.*



*Cristián Labbé Galilea*

Cristián Labbé Galilea  
Coronel  
Presidente Centro Coroneles de Ejército